



## DÉCLARATION CGT SUR LA REFORME DES RETRAITE

Le 19 janvier 2023, près de 2 millions de personnes se sont mobilisées pour s'opposer à la réforme des retraites du gouvernement.

La CGT se félicite que près de 28 % des agents de la CPAM 95 se soit mobilisés par la grève, et la participation en nombre à la manifestation à Paris.

Ce projet de réforme des retraites est inutile, car le Conseil d'Orientation des Retraites estime qu'il n'y pas d'urgence à réformer, les dépenses étant stabilisées, mais s'avère incompatible avec les objectifs d'économies voulu par le gouvernement sur notre système de protection sociale.

Le gouvernement parle d'un déficit de 12 milliards d'euros, alors que tous les ans, 157 milliards sont données aux grandes entreprises, sans aucune contrepartie en matière d'embauches !

Le gouvernement parle d'un déficit de 12 milliards, alors que les entreprises du CAC 40 ont distribués 80 milliards aux actionnaires !

Il s'agit bien d'un projet politique du gouvernement pour préserver les intérêts capitalistes.

Ce projet de réforme est injuste, car il créera un sas de précarité, en augmentant le nombre de personnes au chômage, en maladie, invalidité...



Il pénalisera les femmes et leurs carrières hachées, temps partiels subis mais aussi les personnes en situation de handicap, qui passent en moyenne 8 années sans emploi après 50 ans.

D'autres moyens de financement existent !

La CGT revendique le rattrapage salarial entre les femmes et les hommes, la hausse des salaires et le SMIC à 2000 euros brut, permettant le financement par nos cotisations de notre système de retraite.

Continuons la lutte avec en perspective la journée d'action du 31 janvier !

La CGT CPAM 95